

Nice : la Clinique Saint-François, établissement Vivalto Santé, reçoit la labellisation « Centre GRACE » pour son protocole de Réhabilitation Améliorée Après Chirurgie (RAAC)

- La Clinique Saint François (Nice), établissement Vivalto Santé, a obtenu la labellisation « Centre GRACE » pour son protocole de RAAC en chirurgie orthopédique de l'épaule et de la hanche.
- Le label « Centre GRACE », délivré par le Groupe Francophone de Réhabilitation Améliorée Après Chirurgie (RAAC), récompense des établissements qui suivent des programmes de RAAC dans une de leurs spécialités chirurgicales et qui satisfont un cahier des charges précis.
- En tant qu'établissement de haute technicité, la Clinique Saint-François regroupe de nombreux chirurgiens spécialisés et propose ainsi une prise en charge globale (pré, per et post-opératoire).

La Réhabilitation Améliorée Après Chirurgie (RAAC) est un ensemble de mesures (avant, pendant et après une intervention chirurgicale) visant à réduire l'impact chirurgical subi par le patient et donc à accélérer sa récupération à la fois sur le plan général et sur la fonction du membre opéré. Ce programme fait intervenir en équipe l'ensemble des acteurs de la prise en charge du patient qui a un rôle actif dans cette approche.

Centre de référence GRACE : un gage de qualité pour une récupération optimale après chirurgie



Groupe francophone de Réhabilitation
Améliorée après Chirurgie

Les Centres GRACE sont des relais régionaux du Groupe Francophone de Réhabilitation Améliorée après Chirurgie (GRACE), association dont l'objectif est de favoriser le développement et la diffusion de la réhabilitation améliorée après chirurgie.

Afin d'obtenir ce label, la Clinique doit avoir implémenté un protocole de chirurgie et d'anesthésie et le suivre dans sa pratique quotidienne. Cette pratique est analysée annuellement via un audit clinique élaboré par l'association GRACE.

La Clinique Saint-François, reconnue centre de référence pour la RAAC en chirurgie orthopédique de l'épaule et de la hanche

Initiée début 2023 par le Dr Stefan Gaspar, chirurgien orthopédique, et le Dr Alexandre Theissen, anesthésiste réanimateur, la RAAC a été proposée en premier lieu aux patients opérés d'une prothèse totale de hanche, avant d'être étendue aux interventions de l'épaule.

Les résultats montrent dans la majorité des cas une amélioration de la convalescence, une réduction de la morbidité globale et par conséquent une réduction de la durée de séjour post-opératoire.

« Notre établissement assure un véritable suivi tout au long du parcours de soins du patient grâce à l'implication et à l'expertise de nos équipes médicales. Ainsi, l'obtention du label GRACE est un gage de qualité et une preuve de la capacité de nos équipes médicales et soignantes à innover pour proposer des prises en charge toujours plus confortables pour nos patients, tout en garantissant la sécurité des soins », déclare Valentine LAMMENS, Directrice générale de la Clinique Saint-François.

*

À propos de la Clinique Saint-François (Nice)

Située au cœur de Ville de Nice, la Clinique Saint François a été créée en 1958. Établissement pluridisciplinaire, elle est composée d'une équipe médicale et paramédicale complémentaire (100 salariés et 60 praticiens).

La structure est équipée de 121 lits et places.

Site web : <https://cliniquesaintfrancois-nice.vivalto-sante.com/>

À propos de Vivalto Santé

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé devient l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis plus de 12 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.

Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr